

Nachruf

Die Gemeinde Westerheim trauert um

Frau Theresia Obrecht

Die Verstorbene war von 01.06.1990 bis 31.12.2011 bei der Gemeinde Westerheim als Raumpflegerin für die Mehrzweckhalle beschäftigt.

Frau Obrecht zeichnete sich durch Fleiß, praktisches Geschick und große Zuverlässigkeit aus. Still und zurückhaltend arbeitete sie gründlich und übernahm ohne großes Aufheben auch zusätzliche Aufgaben.

Sie war stets hilfsbereit und äußerst pflichtbewusst, was ihr eine große Wertschätzung bei den Kolleginnen und auch bei den Vorgesetzten einbrachte. Der scherzhafte Umgang im Kollegenkreis erfreute sie besonders.

Die Gemeinde Westerheim nimmt mit Dankbarkeit und Anerkennung Abschied von Theresia Obrecht, wir werden sie stets in guter Erinnerung behalten!

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Christa Bail
1. Bürgermeisterin
Gemeinde Westerheim